
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会 長 挨 拶 

会長 大橋哲也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは。都ホテルでの例会は、

3 週間ぶりになります。 

健康診断例会後、フィリピンで 2 回

の例会を行いました。ニューコレリア

例会 ヘルシー ライフスタイル サミ

ット参加（現地タグム北ロータリーク

ラブ、AHI と共催）400 名参加、ダバ

オホテルにて、現地ダバオロータリー

クラブ、子クラブの女性ロータークラ

ブとの親睦・早朝例会を行い、フィリ

ピンに行けなかった皆様もLINEで参

加していただけ、多くの会員から

LINE にて応援メールをいただき、あ

りがとうございました。 

フィリピンの 2 日目、ダバオのホテ

ルから 50 キロ程北へ車で移動したニ

ューコレリアで、昨年、中ロータリー 

クラブが指導した有機農法を実践し

ている農場へ行きました。 

無農薬カカオ豆の工場を見学し、そ

こで作ったチョコレート、ココアをお

土産に買って来ましたのでお持ち帰

りください。 

その後、ヘルシー ライフスタイル 

サミットに参加し、大歓迎を受け、町

長さんから感謝状も頂きました。 

詳しい話は、渡辺委員長から後日、

お話ししていただくことにして、本日

は、相続のためになる卓話の予定があ

りますので、私の話はこれぐらいにし

たいと思います。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

各務克郎君 

この後、吉田茂生さんのインフォメー 

ションを設営していただきました。よ

ろしくお願します。 

森益男君 

フィリピン ダバオへの国際奉仕事

業より、無事帰ってきました。ご一緒

した皆さんには大変お世話になり、あ

りがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話者 井川友梨香様 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

令和元年 11 月 5 日(火) 

第1341回例会 第1256号

2019-20  RI テーマ 

ロータリーは世界をつなぐ 30 周年に向けてチャレンジ！！ 

会 長 大 橋 哲也 

幹 事 安 澤 嘉 崇 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席] 会員総数30名（出席免除 3名）

本日出席23名 85.19％ 

[行事] 卓話 

『これからの相続準備と家族信託』 

野村信託銀行 井川友梨香様

担当 社会奉仕委員会

 

第１３４０回  

２０１９年１０月２９日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 手に手つないで 

[ゲスト] 野村信託銀行プライベー

トバンキング部 部長 工藤文裕様 

卓話講師 井川友梨香様 

[ビジター]  

第１３４２回 

２０１９年１１月１９日（火） 

[点鐘] １１時００分 

[行事] 社会奉仕活動 

    橿森公園清掃 

担当 社会奉仕委員会

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 

 
卓 話 

『 これからの相続準備と 

家族信託 』 
卓話者 井川友梨香 様 

（野村信託銀行株式会社） 
※卓話はホームページへ掲載予定
をしています。 
岐阜中 RC 公式サイト 
http://gifunaka.com/


